
クエスト通信 天童三中総合学習担当発行   令和５年１月１８日 

「「ククエエスストトエエデデュュケケーーシショョンン  22学学年年  保保護護者者アアンンケケーートト結結果果」」  

 

◇ 約3/4の保護者の方に「クエストエデュケーション」について、認知していただきました。今後とも認 

  知度の向上を図って参ります。 

 

◇ 学校からのお便り発行やホームページでの発信をさらに続けて参ります。 

 

３．「クエストエデュケーション」の取り組みについての感想やご意見。【21件の回答】 

・学校からの便りが息子の机にあり、たまたま見ました。 

・いろいろな課題を考え、取り組んでいることがすばらしいと思います。 

・座学だけの勉強だけでなく、子供達が興味あることを子供達で話し合って取り組むことはとても良いことだ 

 と思います。 

・子供たちが自主的に意見を考えたり、子供たちが主体となるのは、いいことだと思う。 



・企業の方々の様々な話を聞いたり質問したりして、大変興味深い学習だと感じています。子供自身も職業を 

 選択する上で参考になると思います。 

・コロナ禍で職場体験がない中、働いている人たちとの交流があり、良い経験ができていると感じています。 

・様々な，企業，職種の方々と話し合い意見交換などをすることにより、自身の探究心や将来に繋がるきっか 

けになるのではと思います。 

・子供達の企画力や発言力が試され、大変良かったと思います。 

・子供の話を聞いて、いい経験をしたなと思った。 

・企業からのレスポンスにかなりの差があったように感じた。企業も忙しい中での対応と思うが、子ども達と 

 きちんとやり取りができる企業を選定して欲しい。 

・コロナ禍で職場体験ができない世の中になってしまったので、こういう取り組みはとてもいい事だと思いま 

 した。お金を稼ぐ事の大変さもわかってくれると更にいいと思いました。 

・実際に企業と連携しているところが興味深かったです。 

・良い経験になる貴重な体験だと思います。 

・写真など、いっぱい見たいです。 

・面白い取り組みだと思います｡ 

・コロナで中２の職業体験ができないことを残念に思っていたので、このような学習の機会があり、よかった 

 と思いました。タブレットでサクサクとプレゼンの準備をしていて、私たちの世代とはまるで違うので、驚 

きました。内容の深まりはまだまだのところもあるかもしれませんが、生徒さん同士で発想に刺激をもらい、 

企業の方から様々な視点を学べると良いと思います。 

・子供の話からは全体像が見えず、学校からも詳細なお便りがあると助かります。 

・最後まで頑張っていたのでよかったです。 

・授業参観したい。 

・どのような取り組みをしたのか、子供から話を聞いてみたいと思います。 

・普通に生活していたら出会えない方々と話が出来たり、いろんな体験ができて、とても良い刺激になってい 

ると感じます。 

 

◇ たくさんの感想やご意見ありがとうございました。「クエストエデュケーション」は、山形県内の市町村立 

中学校では、本校のみが導入しております。今後のより良い教育活動のために皆様のご意見を取り入れて 

いきたいと存じます。 

 

 

≪今後の予定≫ 

 

 １年生  冬休み中の課題「職業調べ」の学習を進めています。 

2月２０日(月)に天童青年会議所さんのご協力による職業講話を計画しています。 

 

 ３年生  ３年間の中学校生活の振り返りをまとめていきます。 

 

 

 

 

 

 

★ 見やすいカラー版は、本校ホームページでご覧下さい。 

 

＊過去の記事は、本校HPに掲載中 


